



L'écho des criques

La lettre d'information de l'association des Amis de Sainte-Marie

"Note de la rédaction"

L'Echo des Criques fait son retour !

En effet, une étonnante conjonction de soucis techniques, et -avouons-le- d'indisponibilités, (entretenant le mythe du retraité débordé..), ne nous a pas permis de maintenir une certaine régularité : espérons que ces soucis sont derrière nous, et que notre correspondance pourra retrouver son rythme mensuel !

Merci de votre compréhension, et bonne lecture : place au mot du Président.

Edito

Notre association reste toujours vigilante aux questions de sécurité et de stationnement routier. Suite aux travaux indispensables de l'église de Sainte-Marie qui demandent du temps et une emprise du sol environnant, plusieurs demandes ont été formulées auprès de la mairie depuis deux mois. La suggestion d'un sens unique montant devant le parvis de l'église a été refusée, malgré les inconvénients et surtout ceux attendus cet été avec l'afflux d'automobilistes sur ce territoire exigu au contact immédiat des piétons et des cyclistes.

En revanche, le maire a retenu les difficultés de stationnement au centre bourg et a autorisé des stationnements supplémentaires en rond-point du bourg et vers l'entrée de l'église pour faciliter les achats auprès des commerces ; ces places seront d'une durée limitée de stationnement ("arrêt-minute").

Le projet de l'aménagement de la Corniche a entraîné plusieurs réunions tant sur les questions de stationnement pour les familles et les personnes à mobilité réduite. De même, nous avons confirmé l'intérêt général - ou du moins largement majoritaire- du sens montant de la rue A. Thierry avec les aménagements adaptés pour les utilisateurs permanents des secteurs bourg-corniche, comme nous l'avions formulé après notre sondage en 2020 et 2021. A noter que cette rue est passée d'un double sens invalidant à un sens unique très bien pratiqué et accepté en 2021.

D'autres questions ont été abordées : la sécurité routière et le ramassage des déchets à La Ficaudière, la circulation du quartier des Grandes Vallées, le réaménagement de la route départementale vers La Plaine, la sécurité de la descente-Est de la plage de Montbeau,... etc

Nous restons très actifs et à votre service dans le but commun du bien vivre ensemble.

Les membres du bureau et moi , nous vous souhaitons une bonne continuation de toutes vos activités familiales, professionnelles et associatives.

Jean-Marc Hainigue

Jean-Marc Hainigue

Quelques dates

NOTRE ASSEMBLEE GENERALE

se tiendra à nouveau cette année au Val Saint Martin, **le 13 Août**, à partir de 17 heures.

Soyons nombreux !

LES CONVIVIALES de l'ASM

reprennent, elles aussi, avec deux innovations : sur le lieu, et sur la forme de cette rencontre ;

nous vous proposons de nous retrouver,
le 9 juillet, à 18 H.

au 35, résidence des vignes, à Ste Marie/Mer.

En effet, cette année, notre vice-président, Alain Belvèze, nous accueille chez lui : vue mer garantie ! Merci à lui.

Et, les occasions de manifestations ayant été largement victimes elle aussi du Covid, nous vous proposerons cette année une version **améliorée** du buffet : nous vous attendons !...

PS : compte tenu des implications de ce buffet "amélioré", il nous serait commode d'avoir une idée du nombre de convives : aussi, merci de nous dire, dans la mesure du possible, si vous pensez en être, en cliquant sur le lien suivant : : <https://forms.office.com/r/pLwyb1FY2V>

Dernière précision pratique : l'entrée de la Résidence des vignes est équipée d'une barrière, qui se lève dès que vous approchez votre voiture sans nécessiter de code ou autre.

Voici deux occasions de vous **mettre à jour de votre cotisation** : vous êtes en

effet (trop...) nombreux à n'être pas à jour ! Je ne pense pas que le montant, 13 euros inchangé depuis des années, soit le frein Et si cela peut vous faciliter le versement, voici un lien qui vous permettra de l'effectuer : <https://asm44.org/index.php/cotisation-asm-2021/>

Et si vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre ni connaître nos activités, dites-le nous, cela nous évitera de vous relancer !...

Les actualités

La période estivale est maintenant à notre porte, et ouvre celle des festivités locales : voici quelques propositions.

- L'association des **Coques en Bois** vous propose sa **12ième rencontre**, ce week-end 11 et 12 juin ; en savoir plus : <https://coquesenbois.com/event/12eme-rencontres-coques-en-bois/>

LANCEMENT AU CHÂTEAU DE PORNIC



AGATHE **AOUSTIN**
STÉPHANE **NAULET**

ont le plaisir
de vous inviter
à la présentation
de leur ouvrage



LA
GESTE

Avec l'aimable
autorisation
de **M. Robert
de Vogüé**

à partir de 10h30
SAMEDI 11 JUIN 2022

Château de Pornic - 2 rue Fernand de Mun - 44210 Pornic / Tél. 02 40 82 91 71

GRUPE  LA
GESTE

www.gesteditons.com 

Ce week-end encore :

le samedi 11 juin de 10h30 à 12h30,

L'Association de la Sauvegarde du Vieux Pornic vous invite au lancement du livre d'Agathe Aoustin sur « **les villas de la côte de Jade** » dans la prestigieuse cour du château de Pornic, 2 rue Fernand de Mun, 44210 Pornic. La librairie de l'Encre bleue aura un stand et vous pourrez faire dédicacer l'ouvrage par Agathe.

Venez avec vos familles et amis : cette matinée sera un moment de convivialité et d'échanges.



Le premier week-end de Juillet (les 1, 2 et 3), pour le plus grand plaisir de certains (et malgré l'opposition d'autres ...) nous revient la prestigieuse **Parade des Ailes Bleues**, au-dessus de la plage de la Noëveillard avec un programme riche en voltige : rafale solo, patrouille de France, équipe de voltige et ambassadeurs parachutistes. Si cela peut appeler des observation sous l'angle de l'écologie, mais ça reste un formidable spectacle !

Un peu plus tard dans la saison, le **Jeu**di 11 août : conférence de Daniel Sicard sur le "**le patrimoine balnéaire à Pornic**". Cette remarquable conférence que Daniel Sicard avait donnée le mercredi 19 janvier dernier à l'amphithéâtre Narcejac avait alors connu un énorme succès, tel que l'amphi avait été rempli : c'est pourquoi nous vous prévenons tôt cette fois-ci !...

Le 11 août, cette conférence aura lieu à **18h à l'espace culturel du val Saint Martin**.

Une première !!

La plage de la Source a été classée "**plage sans tabac**" : Est-ce le début d'une vague, susceptible d'arriver sur nos plages de Ste Marie ? Pourquoi pas Le premier objectif est de limiter le tabagisme chez les jeunes !

En savoir plus ? <https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/pornic-une-premiere-plage-sans-tabac-cet-ete-1653485906>

Le saviez-vous ?

La fraise, ce délicieux fruit qui participe désormais à la réputation de Pornic... n'est en réalité pas un fruit !! A l'instar de la framboise, qui appartient à la même famille, ce sont les petites "graines" qui parsèment le pourtour de la fraise, dénommées "akènes", qui sont en réalité les fruits

Pour en savoir davantage, vous pouvez consulter le journal "**l'Actu.fr**", ici https://actu.fr/lifestyle/le-saviez-vous-la-fraise-n-est-pas-vraiment-un-fruit_50672634.html



Sans oublier notre cinéma St Joseph

Toujours une programmation riche et actuelle, avec des avant-premières, le Festival des Zones Portuaires, Topgun Maverik, des VO, le Coup de Coeur surprise lundi 13 à 21 H....

Et un petit rappel sur la tarification : prix unique de 5 euros le mardi, et 4 euros pour les enfants le dimanche à 11 H.

Le programme ici : <https://www.cinestjoseph44.fr/>

Jean-Marc Hainigue
et votre Conseil d'administration

© 2022 ASM

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur ASM.

[Se désinscrire](#)

